

PELITA

Pelayanan Masyarakat, Polsek Banjarsari Polres Ciamis Bantu Orang Sakit di Desa Ratawangi

Ciamis - CIAMIS.PELITA.WEB.ID

Jul 4, 2024 - 14:58



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pelayanan masyarakat membantu orang sakit di Desa Ratawangi. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah

Dusun Cangkring Rt.005/Rw.01, Desa Ratawangi, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (4/7/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Panit 1 Binmas Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Sardi. Saat itu, anggota ikut membantu warga yang menaiki ambulance untuk berobat ke Puskesmas.

Tak hanya itu, kehadiran anggota juga untuk melakukan pengamanan selama proses evakuasi orang sakit menuju Puskesmas guna mendapat penanganan medis. Bahkan anggota juga turut ikut serta mengkoordinasikan kendaraan ambulance pasien datang ke lokasi membantu warga di desa binaannya yang sakit.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Dian Rosdiana mengatakan, kegiatan tersebut bagian dari pada bentuk pelayanan Kepolisian ke masyarakat. Dimana Polri berusaha selalu hadir memberikan manfaat untuk masyarakat.

"Pelayanan masyarakat yang dilakukan Iptu Sardi merupakan bagian dari pada implementasi tugas pokok dan fungsi Polri dalam memberikan perlindungan, pelayanan dan pengayoman serta penegakan hukum. Dan ini bagian dari upaya Polri hadir serta memberikan manfaat langsung ke masyarakat sehingga kedepan Polri semakin di cinta masyarakat," kata AKP Dian Rosdiana.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, saat itu anggota turut berharap kesembuhan untuk warga yang sakit. "Semoga warga yang sakit lekas pulih kembali dan bisa beraktifitas," kata AKP Dian Rosdiana.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, anggota turut hadir memberikan himbauan kamtibmas. Salah satunya untuk selalu meningkatkan kewaspadaan guna mencegah niat pelaku kejahatan beraksi di masyarakat.

"Mari kita sama sama menjaga kondusifitas wilayah yang aman dan damai. Kami Polri tak mampu wujudkan Harkamtibmas yang kondusif tanpa dukungan dan peran serta masyarakat, sehingga sinergitas dan kolaborasi menjadi kunci bersama wujudkan kenyamanan dan keamanan lingkungan," kata AKP Dian Rosdiana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.